
Modaes

Empresa

Escada pierde a su nuevo consejero delegado seis meses después de su incorporación

Modaes
10 jul 2015 - 12:55

Escada pierde a su nuevo consejero delegado. La compañía alemana, propiedad de la familia **Mittal**, había incorporado a **Glenn McMahon** en enero, tras la marcha de **Bruno Sälzer**. La empresa ha remplazado a McMahon de manera temporal por el director de operaciones, **Jörg Wahlers**.

El hasta ahora consejero delegado ha explicado que abandona el cargo por razones personales. McMahon entró en **Escada** procedente de **Tamara Mellon**. A lo largo de su trayectoria, el directivo estadounidense había trabajado en empresas como **Dolce & Gabanna**, **Giorgio Armani** y **Donna Karan**, entre otras.

De manera temporal, Wahlers ocupará el cargo al frente de **Escada** hasta que la empresa nombre a un nuevo ejecutivo, según *TextilWirtschaft*. Wahlers se incorporó el año pasado a la compañía alemana procedente de **Villeroy & Boch**.